

はる ひがえ りよこう 春の日帰り旅行



5月18日コラル明日架、フレッジ合同で海遊館に行ってきました！！



4月には生活訓練のメンバーさんとスタッフが下見に行き、しおりを作成してくれました。

海遊館に入る前に天保山マーケットプレースにある杵屋さんで昼食をとりました。



着席と同時に食事が出てくるお店のサービスのよさに感動！！

いよいよ海遊館に入ると・・・コツメカワウソや、クラゲ、ペンギンなどたくさんの生き物

に癒されました。何と言ってもジンベエザメが貫禄ありました。海遊館をぐるりと見て回

るだけでも1kmあり、たくさん歩きました。帰りの電車の中では少し疲れた様子の方

もおられましたが、全員怪我もなく、無事に帰宅しました。



これからも、楽しい思い出を重ねていきましょう！

へんしゅうこうき 編集後記

今までの響(ひびき)の雰囲気を変えずに紙面に夏らしさを入れてみました。

春の旅行は私にとって大事な思い出になりました。

今年こそ暑い時期にしかできない桃パフェを食べる！

タイミングを逃さずに達成したいと思います。 スタッフ K



理念

NPO法人 明日架

こころ豊かに 暮らし豊かに

一、私たちは、一人一人がかけがえのない

存在として共に輝ける社会をつくります

一、私たちは、喜びを共有してそれぞれが

安心できる居場所をつくります

・・・NPO法人明日架のホームページ&SNS・・・



「NPO法人明日架」
で検索



5月8日から新型コロナウイルス感染症が第5類になりました。マスクを

取って過ごされる方も少しずつ増えていますが、引き続き手洗いやうがいな

どの感染症対策をしながら、適度な睡眠・食事・運動を心掛け、免疫アップ

していきましょう。

この夏も連日35度以上の猛暑日が続いていますが、明日架のメンバーさん

たちは暑さに負けず、それぞれ目標に向かって「アツイ夏」を過ごされてい

ます。時にはクールダウンをし、一歩ずつ前進しながら、一緒に暑い夏を

乗り切っていきましょう。



～今号の内容～

・コラル明日架、フレッジ活動報告

(令和5年5月～7月)、他

～会員募集中です！～

NPO法人明日架では、当事業所の活動にご賛同いただける会員様を募集しています。

- ・正会員様・・・年会費3000円
- ・賛助会員様・・・一口1000円 でご加入いただけます。

会員の皆様には会報「響」を毎月送付させていただきます。

発行：NPO法人 明日架 

大阪府高石市綾園4-5-28
高石市立ふれあいゾーン内
Tel 072-268-8702
Fax 072-261-2743



コラール明日架 就労継続支援B型

いきいき余暇活動♪

5月

- ・春の日帰り旅行で海遊館へ行きました。(裏面をご覧ください)。
- ・土曜開所で動画観賞会とハンバーガー作りをしました。ホットプレートでパテ(肉)を焼き、玉ねぎ、トマト、チーズなど好きな具材を挟んでハンバーガーを作りました。
- ・読書クラブでアブラたかいしの図書館に行きました。読書後に、それぞれ読んだ本の内容や感想を発表しました。



6月

- ・お菓子作りクラブでわらびもちとドリンクを作りました。お店の出来栄えに負けず劣らずのおいしい和のスイーツができました。
- ・土曜開所でパスタ、野菜スープ、サラダ、ケーキを作りました。豪華なランチメニューにメンバーさんも大満足でした。
- ・カモン高石でポッチャをしました。2チームに分かれて対戦しました。参加されたメンバーさんは皆、ゲームを重ねるごとに腕をあげていました。お昼ご飯は「父さんの中華」さんで中華弁当を注文して頂きました。

7月

- ・福祉バスと電車を利用し、浜寺公園で開催された「スリーピースマルシェ」に行ってきました。曇り空でしたが、とても暑い一日でした。たくさんのキッチンカーや雑貨のお店、弾き語りなどもあり、クレープやポテトなどを買って食べたり、音楽を聴きながら楽しく過ごしました。



▲土曜開所日に「冷やし中華」を作りました。めっちゃ豪華!!

高石市のコミュニティカフェ「たねまき」にコラール明日架も参加しています。▼



フレッジ 自立訓練 (生活訓練)

体験会を開催しました!

7/22 (火) 生活訓練の体験会を開催しました。

当日は、小学生、中学生、支援機関の職員、計3名の方に来て頂きました。初めてのコースター作り、初めての場所、初めての人で緊張されていましたが、次第にお話もできるようになりました。納得できるまでデザインを考えたりする方もおられ集中して取り組んでいました。このような機会にフレッジの活動や支援を知っていただき、生徒の皆さんが将来を

考える時の選択肢のひとつに加えていただけるよう

努めていきます!



就労移行

就職しました!

7月から仕事をされているN氏にインタビューしました!

「大阪市内にあるI社で社会保険関連の手続き業務をしています。

疲れはありますが充実しています。今は、社会保険関連業務をしており、やりたかった仕事ができる良かったです。長いブランクがあり不安でしたが、久しぶりに社会に出て気持ちがホッとしました。すごく良い会社に入ることができたので戦力になれるように頑張りたいです。」

今年の夏は例年より暑いので無理せず頑張ってくださいね!

